

Mit tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen
Verwaltungsratspräsidenten

Pierre Borgeaud

31. März 1934 – 11. Juli 2019

Pierre Borgeaud war der Sulzer AG mehr als 40 Jahre verbunden. Als junger Ingenieur mit einem Diplom im Fachgebiet Dieselmotoren begann er seine Karriere 1960 in der Forschungsabteilung, von wo er schon bald in die Dieselabteilung wechselte. 1976 trat er der Konzernleitung bei und übernahm 1982 deren Vorsitz. Im Jahr 1988 wurde er zum Verwaltungsratspräsidenten gewählt. Dieses Amt hatte er bis zum Jahr 2000 inne. Pierre Borgeaud führte das Unternehmen durch turbulente Zeiten, in der die Modernisierung des Werkplatzes Schweiz zu grossen Veränderungen führten. Dabei verfolgte er konsequent zwei Ziele, die Ertragskraft des Unternehmens zu erhalten und die Unternehmenssubstanz zu sichern. Dafür sind wir ihm noch heute dankbar.

Den Angehörigen sprechen wir unsere herzliche Anteilnahme aus.

Verwaltungsrat, Konzernleitung und Mitarbeitende der Sulzer AG